

ANUNCIOS GOOGLE



AIU
Atlantic International University

Universidad en Línea
Estudios Universitarios a Distancia



PUBLICIDAD

Atención al lector
902 012 031
www.publico.es

PORTADA OPINION PUBLICO TV FOTOGALERIA EDICION PAPEL ARCHIVO SERVICIOS

Trabajar cansa

Aquí hay menos libertad que en Honduras

31
May
2010



Isaac Rosa

Compartir:    

“Para subir en la lista un país debe tener bajos impuestos, menos barreras al comercio, y confiar en los mercados más que en los procesos políticos.” -

Ranking de Libertad Económica en el Mundo del Cato Institute-

La semana pasada se presentaron dos informes sobre la situación del mundo que coincidían en dar un tirón de orejas a España. En ambos se usaba la palabra “libertad”. Y hasta ahí llegan las coincidencias.

Uno de ellos hablaba de libertad, sí, pero “libertad económica”. Se trata del índice que el Cato Institute, un *think tank* neoliberal estadounidense, elabora sobre la libertad económica en el mundo. Ya imaginan lo que entienden por tal: poco peso del Estado, desregulación, libre comercio, flexibilidad laboral, etc. Según este ranking, estamos en el puesto 39 de 141 países, en una lista que encabezan Hong Kong y Singapur, y donde estamos por detrás de algunos países de nuestro entorno, pero también de los Emiratos Árabes, Kuwait y Honduras. Según el informe hemos perdido varios puestos, somos un país menos libre. Una tragedia, ¿verdad? En España lo presentó Díaz Ferrán, y con eso está todo dicho.

El segundo informe, muy distinto al anterior, es el de Amnistía Internacional sobre el estado de los derechos humanos en el mundo. Ellos no hacen ranking, pero sí nos llaman la atención por varios asuntos, sobre todo las torturas y malos tratos policiales, con 230 denuncias el año pasado.

El retrato del mundo que hace Amnistía Internacional es muy diferente del que hace el Cato Institute. Sería interesante cruzar ambos informes para observar el contraste, y percibir la distancia que puede haber entre la libertad económica y las libertades efectivas. Así descubriríamos cuánto cuesta, en términos de derechos humanos, la preciada libertad de mercado. Algunos países están bien situados en ambos informes, pero en muchos la relación es inversa: campeones de la libertad económica que son liberticidas en todo lo que no sea mercado.

En el caso de España, hay un aspecto donde según el Cato somos especialmente enemigos de la libertad: el mercado laboral, cuya “rigidez” nos deja en los puestos

Isaac Rosa (Sevilla, 1974) ha publicado las novelas La malamemoria (1999), posteriormente reelaborada en ¡Otra maldita novela sobre la guerra civil! (2007), El vano ayer (2004) y El país del miedo (2008). Con El vano ayer obtuvo el Premio Rómulo Gallegos, el Premio Ojo Crítico y el Premio Andalucía de la Crítica, y ha sido llevada al cine por Andrés Linares con el título de La vida en rojo. Su última novela, El país del miedo, ha recibido el Premio Fundación José Manuel Lara a la mejor novela de 2008.

ANUNCIOS GOOGLE

¿Buscas un Log de Fotos?

¡Chat, VideoChat, Blogs y Grupos! ¿Qué Esperas?

[Amigos.com/Ecuador](#)

Castaño, Vera Barros & As

Auditoría Legal y Contable Ciudad de Córdoba, ARG

[www.c-vb.com](#)

Encuentra trabajo Gratis

Ofertas de Trabajo en tu localidad Recibe resultados de inmediato

[www.trabajosdehoy.com](#)

LO + LEIDO



Desaparece la web pro Israel promovida por Aznar

36 comentarios



La "asociación cultural" que homenajeó a Hess

31 comentarios

bajos del ranking. Se entiende así la insistencia del FMI y compañía para que hagamos una reforma laboral. Están preocupados por nuestra libertad.

12 comentarios

[RSS \(comentarios\)](#) [Trackback](#)

Comentario por **camus**

31 Mayo 2010 @ 8:34

Joseph Stiglitz decía en un reportaje que Europa se equivocaba en la forma de abordar la crisis, él hubiese aumentado la tasa impositiva a los más ricos (ya que, razonablemente, el millonario suele gastar su dinero en exportaciones, en viajes al extranjero, en productos de lujo generalmente fabricados fuera) y rebajar a la clase media y a la pobre porque ellos sí gastan en el país y productos nacionales agilizando la economía interna, haber dado a los bancos los préstamos en condicional de préstamos a PYMES y no sin ninguna condición.

Lo contrario que dice la CEOE, el PP y la mediática de la derecha extrema.

Comentario por **JPMarat**

31 Mayo 2010 @ 9:09

<http://asaltarioscielos.blogspot.es/1275132960/adios-a-la-democracia/>

Comentario por **unocualquiera**

31 Mayo 2010 @ 10:46

Hay dos dictaduras que aparecen en los últimos puestos de ambas listas: no tienen ningún tipo de libertad, ni una, ni otra: se trata de la infame tiranía castrista y la vergonzosa locura bolivariana, claro.

Comentario por **Raimundo**

31 Mayo 2010 @ 12:53

Totalmente de acuerdo, pero me permito contradecirle en un pequeño matiz: el Cato Institute no es neoliberal, sino que es lo que los estadounidenses llaman "libertario", que allá no significa anarquista, sino esa ideología que predica la reducción o eliminación del estado.... Y no para promover la igualdad de los ciudadanos, sino para que las grandes empresas (por supuesto las de EEUU) se lo coman crudo.....

Comentario por **Aquí hay menos libertad que en Honduras**

31 Mayo 2010 @ 15:01

[...] Aquí hay menos libertad que en Honduras blogs.publico.es/trabajarcansa/2010/05/31/aqui-hay-menos-lib... por mmlv el 13:02 UTC [...]

Comentario por **X**

31 Mayo 2010 @ 17:34

Los usureros y sus lamebotas están ensuciando conceptos tan nobles de tal manera y tan rápido que ya no se los cree nadie. Hombre, quizás un diplomado del ESADE, un rentista, un reaccionario... guntuza así.

Bajo su punto de vista desde luego que en Honduras hay más libertad. Y en el Chile de Pinochet. Pero aquí operan de manera similar, por decreto. La diferencia es que de momento no tienen que volver a soltar a sus perros como antaño. Pero todo se andará...

Comentario por **ALIENADO**

31 Mayo 2010 @ 21:00

Ya está. Así puede justificarse Host Köhler (no tiene por qué dimitir), y hasta Zapatero, en su guerra en Afganistán. Están imponiéndoles la libertad. [modo irónico on]

PD.- Hecho en falta a mi amigo groucho y sus comentarios. Groucho, sal de dónde estés!

Comentario por **groucho**

31 Mayo 2010 @ 21:32

alienado, jaja .. no te asustes, no me ha pasado nada .. es solo que tenía visita estos días, y no me he pasado tanto por el PC (personal computer, por si acaso 😊) como otras veces.

Además, no siempre se me ocurre algo que decir (y como con Isaac Rosa estoy de acuerdo el 99'99% de las veces) .. pero bueno, ya que estamos, que me parece que la corrección de Raimundo está muy bien (supongo que está bien informado sobre el instituto ese).

Un abrazo teletubbie!!! (osea, fuerte) 😊

PD: tremendo lo de los nazis estos de la estrella de david ... si hubiera aquí donde vivo manifestación .. 😞



Aguirre se analiza: "Soy descuidada, espontánea y abierta"

16 comentarios



Google y Facebook han cruzado ya "varias líneas rojas"

1 comentario

Más blogs



El detonador
JESUS MIGUEL MARCOS

¿Quién es realmente Papito?



El pingue
ROBERTO GONZÁLEZ

Iberwine. "Nuevos retos de la sumillería"



Balagán
EUGENIO GARCÍA GASCÓN

La visión del Mosad



Civismos incívicos
GEMMA GALDÓN

La paja en el ojo de Arizona



Diario de un altermundista
JORDI CALVO

Nuevo acuerdo militar España-Israel

Más opinión



Escolar.net
IGNACIO ESCOLAR

El eterno lamento



Buzón de voz
JESÚS MARAÑA

Armas de verdadera destrucción masiva



Tierra de nadie
JUAN CARLOS ESCUDIER

Hay huelgas que carga el diablo



La trama mediática
JAVIER VIZCAINO

Mavi Marama, justificaciones



Trabajar cansa

A las cuatro horas de la madrugada –en la sombra, como operan los delincuentes– los foragidos e indignos marinos, instrumentos de los piratas nazistas que gobiernan en Israel, pusieron a Hitler a reírse de alegría en su tumba, al verse reivindicado por quienes tanto hacen ostentación del llamado holocausto, al realizar por orden de su gobierno guerrerista foragido una acción vil, peor que las de Hitler, al atacar a la Flotilla y sus pasajeros desarmados e inermes, y producir– según las últimas noticias– más de veinte muertos, secuestrar una cantidad de periodistas y luchadores por la Paz y los Derechos Humanos y dejar una gran cantidad, todavía indeterminada de heridos.

De su calidad de asesinos cobardes de los integrantes del Ejército de Israel, y de los gobernantes israelitas promotores y responsables de sus acciones asesinas a lo Hitler, las que autorizan a sus Fuerzas Armadas, ya todos en el mundo teníamos conocimiento. Pero, en verdad, nadie esperaba que se llegara a esta acción tan cobarde.

El camarada Secretario General del Partido Comunista de Israel, Mohammed Barakeh, ha condenado este acto, e irónicamente declaró que : “Felicitaba al primer ministro israelí y al ministro de la defensa por la brillante victoria de su armada de piratas sobre el navío civil y desarmado de la Libertad”.

Igualmente, el camarada Secretario General del PC de Israel, Mohammed Barakeh, en tono más grave ha declarado que: “los crímenes del gobierno pirata de Israel, al asesinar a miembros de la tripulación y pasajeros inermes, han colocado al gobierno israelí fuera del derecho internacional y en violación de la convenciones internacionales sobre los derechos humanos. Remarcó el camarada Secretario General del Partido Comunista de Israel que. ” Tiranos como Bibi y Barak han tomado su lugar en el basurero de la Historia”.

En el Comunicado del PC de Israel también se anuncia una Manifestación para hoy a las 16 horas, en el puerto de Ashdod, organizado por la “Coalición Israelí Contra la eliminación de Gaza”.

El cierre de Gaza, la represión contra sus habitantes impidiéndoles entrar comida y lo más necesario para la vida de seres humanos, han convertido, de hecho, a Gaza, en el Campo de Concentración mas grande que se ha conocido en la humanidad, con lo cual el gobierno Israelí queda complacido en su búsqueda de no sólo parecerse a Hitler, sino superarlo.

Fuente:PrensaPopularSolidaria

Comentario por **Gilberta**

1 Junio 2010 @ 0:52

Europa lleva sesenta años apoyando al estado de Israel, al sionismo, entre cuyos apoyos se incluye la venta de armas. Por ejemplo, desde España en 2008, se exportaron 2,5 millones de euros en armas, bombas, torpedos, cohetes, misiles, sistemas de dirección de tiro o aeronaves, antes de la invasión de Gaza.

¿Servirán ahora las hermosas palabras de “condena” (las que dicen con la boca pequeña) todos los estados europeos? Seguro que todo decaerá en la indiferencia, como sucedió con el ataque a Gaza. Así somos nosotros también, los pueblos europeos, tan demócratas de pacotilla, tan exaltados en un minuto para olvidar a la media hora.

Deberíamos de exigir al gobierno español la inmediata expulsión de la representación diplomática sionista en nuestro país y el cierre de todas las oficinas vinculadas al estado de Israel.

Comentar

Papa paraísos piscas para Partido Popular Pascual Serrano Pasionaria pateras patronal paz Pazo de Meirã pederastas pederastia pensiones periodismo petróleo piratas playas pobreza policía pornografía infantil PP premio Nobel prestamistas previsiones prisión privatizaciones propaganda propiedad intelectual prostitución PSOE publicidad Rafael Reig Rajoy Real Madrid reciclaje reforma laboral religión represión república Revilla revolución rey ricos Roche roldán Ronaldo Roquetas Rubalcaba Ruiz Gallardón rural Rusia rusofobia saharauis Salgado salud sanidad Santiago Alba Rico Sarkozy seat secuestro seguridad seguridad aérea semana santa Serbia servicio doméstico Seseña sexo SGAE. autores sindicatos Solana Solbes Somalia sueldos Suárez Talibanes tamayo taurinos tecnología televisión terremoto terrorismo toros torturas trabajadores trabajo transgénicos Transición transporte tren Trinidad Jiménez tungsteno turismo Ucrania universidad Unión Europea Uribe usura vacaciones Valencia Venezuela verano videovigilancia vigilancia violencia violencia doméstica vivienda volar Zapatero Zara Zelaya África

Mes a mes

Junio de 2010
 Mayo de 2010
 Abril de 2010
 Marzo de 2010
 Febrero de 2010
 Enero de 2010
 Diciembre de 2009
 Noviembre de 2009
 Octubre de 2009
 Septiembre de 2009
 Julio de 2009
 Junio de 2009
 Mayo de 2009
 Abril de 2009
 Marzo de 2009
 Febrero de 2009
 Enero de 2009
 Diciembre de 2008
 Septiembre de 2008
 Agosto de 2008

Buscador

Sindicacion

RSS
 RSS (comentarios)

¿Quiénes somos? [Contacto](#) [Promociones](#) [Aviso legal](#) [RSS/XML](#) [Gestionado con Wordpress MU](#)

© **Diario Público.**
 Calle Caleruega nº 104, 1ª planta. Madrid 28033.
 Teléfono: (34) 91 8387641
 Mediapubli Sociedad de Publicaciones y Ediciones S.L.